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VESSA Aarberg 
 
Protokoll der Hauptversammlung vom 9. November 2019, 17.30 Uhr 
Real- und Sekundarschule Aarberg 
 
Vorsitz: Arnold Stalder 
Anwesend: 33 Mitglieder gemäss Präsenzliste 
 
Entschuldigt:  
 
Traktanden: 1. Begrüssung 
  2. Protokoll der HV vom 11.11.2017 
  3. Rückblick Verein und Schule 
  4. Jahresrechnung 
  5. Spende an Schule 
  6. Budget 
  7. Statuten 
  8. Wahlen 
  9. Anträge Mitglieder 
  10. Verschiedenes 
 
 
1. Begrüssung 
Der Präsident begrüsst die Anwesen zur Versammlung. Die Schülerband hat uns 
musikalisch begrüsst. Vielen Dank. 
 
Im Anschluss an die Schülerband hören wir ein Kurzreferat von Rudolf Käser der 
«Vereinigung für Heimatpflege Büren» zum Buch «Schulstube im Seeland» über das 
Wirken des Lehrers Johann Jakob Vögeli an der Sekundarschule Aarberg von 1857 - 
1892. 
 
 
2. Protokoll der Hauptversammlung vom 11. November 2017 
Der Vorstand hat das Protokoll geprüft und vorgenehmigt. Auf eine Vorlesung wird 
verzichtet. 
 
Das Protokoll wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 
 
 
3. Rückblick Verein und Schule 
Der Vorstand hat sich in den vergangenen zwei Jahren zu vier Vorstandssitzungen 
getroffen, um die diesjährige Hauptversammlung zu organisieren und die Statuten 
gemäss Vorschlag von Fred Kohler zu aktualisieren.  
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Martin Heiniger orientiert umfassend über das Schulleben in Aarberg (Projekte 2 
langues – 1 Ziel, Lehrplan 21, Integration Realklasse aus Walperswil, Austauschpro-
jekt mit Schülern aus Marburg, Langlauflager Goms, neues Schulwandbild, Feuer-
wehrübung, «Lueg häre», Erneuerung Schulküche, Zusammenarbeit mit Aarsenior 
für Handykurse, Sporttag, Triathlon, div. Konzerte und viele Weitere). Für die nächs-
ten Jahre werden die Prüfung eines durchlässigen Schulsystems mit den umliegen-
den Schulverbandsgemeinden sowie der Generationenwechsel im Kollegium grosse 
Herausforderungen für die Schulleitung darstellen. 
 
Auf dem roten Platz entsteht wiederum das Eisfeld „Aarberg on Ice“, welches ab  
15. November 2019 der Bevölkerung und den Schulen zur Verfügung stehen wird. 
 
 
4. Jahresrechnung 
Die Jahresrechnung 2018/2019 wird von Reto Brunner präsentiert.  
Auslagen Fr. 8'487.20; Einnahmen: Fr. 8'790.-- Gewinn Fr.302.80. Im Budget hatten 
wir einen Einnahmenüberschuss von Fr. 500.-- vorgesehen. 
 
Die Rechnung wurde von Fred Kohler und Rolf Hässig geprüft und als richtig befun-
den. Reto bestätigt den schriftlich verfassten Revisorenbericht von Fred Kohler und 
Rolf Hässig. 
 
Das VESSA Vermögen beträgt per 31.10.2019; Fr. 20'056.91. 
Die Versammlung genehmigt die Jahresrechnung einstimmig und erteilt dem Vor-
stand und dem Kassier Décharge. 
 
 
5. Spende an Schule 
Die Schulleitung hat eine Spende der VESSA an den Kauf 3-D Druckers und eines 
Töggelikastens (Kostenpunkt Fr.2'000.-- + Fr. 1'500.--) vorgeschlagen. Zusätzlich 
würde die VESSA anlässlich wiederum anlässlich der Touren- und Langlauflager 
2020/2021 die Desserts spendieren (ca. Fr. 2'000.--). 
 
Die Versammlung stimmt dem Wunsch der Schule einstimmig zu und spendet mit  
Fr. 7'500.-- einen Betrag, der noch ein wenig Reserve beinhaltet. 

 
 
6. Budget 2020/2021 
Für die beiden nächsten Jahre werden budgetiert: Ausgaben Fr. 11'800.-- und Ein-
nahmen Fr. 12'005.-- somit ein Einnahmenüberschuss von Fr.205.--. Im Budget sind 
die Spenden an die Schule berücksichtigt (3-D Drucker, Töggelikasten und Desserts 
Lager 2020/2021). 
 
Das Budget wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 
 
 
7. Statuten 
Auf Antrag von Fred Kohler anlässlich der HV 2017 wurden die Statuten unter Punkt 
5 bearbeitet und würde nun wie folgt lauten: 
 
5.1. Für die Auflösung des Vereins bedarf es der Zustimmung von 2/3 sämtlicher 

an der Vereinsversammlung anwesender Mitglieder.  
Ein allfällig bestehender Liquidationsüberschuss bei einer Auflösung wird 
restlos an den Schulfonds der Real- und Sekundarschule Aarberg überwiesen. 
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5.2. Beschlüsse über Statutenänderungen bedürfen eines Beschlusses der Ver-
einsversammlung mit einer Zweidrittelmehrheit. 

 
5.3. Diese Statuten wurden an der Vereinsversammlung vom 9. November 2019 

genehmigt. Sie ersetzen die Statuten vom 31. Oktober 1998 
 
Die Änderung der Statuten wird einstimmig genehmigt. 
 
Gerhard Burri fragt nach, ob der Verein steuerbefreit ist. Reto bestätigt dies. 
 
 
8. Wahlen 
Alle 4 Jahre steht gemäss Statuten die Wiederwahl der Revisoren und sämtlicher 
Vorstandsmitglieder auf dem Programm. Folgende Personen werden von der Haupt-
versammlung einstimmig wiedergewählt: 
 
Rolf Hässig und Fred Kohler (Revisoren) 
Reto Brunner (Kassier) 
Silvia Weber-Güdemann (Sekretärin) 
Matthias Rufener (Mitglied Vorstand) 
 
Arnold Stalder und Brigitte Born-Hügli haben sich entschlossen, nicht mehr zu Wie-
derwahl in den Vorstand anzutreten. Arnold und Martin danken Brigitte für ihren Ein-
satz in den letzten 6 Jahren und übergeben ihr ein Geschenk der VESSA und der 
Schule. Reto und Martin bedanken sich bei Arnold für seine jahrelange Arbeit als 
Präsident und übergeben ihm ebenfalls Geschenke der VESSA und der Schule. 
Arnold dankt herzlich und erzählt über seine langjährige und besondere Bindung zur 
VESSA und zur Real- und Sekundarschule Aarberg. 
 
Als Präsident schlägt der Vorstand Renato Anneler vor. Als Ersatz für Brigitte Born-
Hügli steht Renée Hofmann zur Wahl. 
 
Renato Anneler und Renée Hofmann werden von der Hauptversammlung einstimmig 
gewählt. Arnold wünscht ihnen viel Freude bei der Arbeit im VESSA Vorstand. 
 
 
9. Anträge der Mitglieder 
Es sind bis heute keine schriftlichen Anträge beim Präsidenten eingegangen. Auch 
an der Versammlung werden keine Anträge gestellt. 
 
 
10. Verschiedenes 
Die VESSA trifft sich im Herbst 2021 zur nächsten Hauptversammlung. 
 
Der Präsident schliesst die Versammlung mit einem Dank an alle Anwesenden und 
lädt uns alle zu einem feinen Nachtessen in der Eingangshalle des Schulhauses ein. 
Wir werden mit Salatbuffet, Spaghetti mit verschiedenen Saucen und Desserts des 
Restaurant Brücke verwöhnt. 
 
 
Schluss der Hauptversammlung: 19.20 Uhr. 
 
Für das Protokoll: Silvia Weber 
 


